

(一) 昭和二十八年十一月五日

菊香がおる十一月三日文化の日を期して、二氏と一施設が府教育功労者として大阪府教育委員会から表彰された。

市長 藤田幾松氏

「学校建設及び設備の充実に努めし義務教育の進展に尽力貢献した功績が極めて顕著である」の事由によって大阪府教育委員会より表彰された。

昭和二十三年八尾市発足以来六三

年で開校の基本運営は、松井教諭兼園長としてよく運営され、久宝寺、大正、成法

の三中学校竹淵、龍津の三校

を新築し、その他校舎のみならず

講堂、給食場の増改築等、四、

九六九坪の多きに達している。今

の表彰は只に市長の榮譽である

ばかりでなく本市の名譽として市

民ともども喜びに堪えないものがあ

ります。

理 塵芥處

（問）山本府教育庄尾隣の萬地に塵芥を捨てて来で困つてゐる

ので、これの処理と今後捨てない

ように、懇願をお願いします。

（答）（山本一・T）

します。

（郵便局長）

（問）最近山本地區も人口の増加

により騒音が強く、住み難さを

感ずるようになりました。都市基

設には騒音が伴うのは自らを得た

のが他にも多いことです。是非

（問）このたび郵便局が移転した

ことですが、一般の人々の良識

騒音防止の啓蒙運動をお願いしま

す。

（広報課）

騒音防止運動

書の秋にも落着いて読書も出来ず

受験を控えて耳に静をして勉強す

（衛生課）

（問）このたび郵便局が移転した

ことですが、一般の人々の良識

騒音防止の啓蒙運動をお願いしま

す。

（広報課）

（問）このたび郵便局が移転した

ことですが、一般の人々の良識

